
溥仁校友會  

2018-19 年度校友會周年會務報告  

  

尊敬的黃振宗校長、各位前任的副校長及老師、王志聰校長、各位老

師、 

各位校友、各位同學，今天是農曆正月十九，在此恭祝各位師長和校友新春

大吉，萬事如意，學業進步，身體健康！  

  

以下是溥仁校友會 2018-19年度會務報：  

1. 校友會活動  

a. 2018 年 3 月 3 日舉行了會員周年大會暨新春圍拜燒烤同樂日，當

晚很多謝校長和各位退休老師能撥冗出席，邊燒烤邊聚舊，氣氛熱鬧、溫

馨，活動在愉快聲中結束。  

b. 2018 年 7 月 8 日舉行了會員籃球比賽，這是校友會首次專為年輕

校友舉行的活動，當天在多位體育老師的協助下，成功地吸引了大班還在中

學讀書的校友回來組隊比賽。當日天公造美，早上還滂沱大雨，但到比賽前

雨停了，年輕校友們的活力將氣氛推至高峰。不要看低女同學，其中有一位

小師妹的三分球至今仍然難忘。  

c. 2018年 12月 8至 9日，原先計劃舉行的「帶老師去旅行」活動，

但因報名人數不足，未能成團。不過 1973年上 6C班的 8位同學和家眷仍然

自己報團，成功地帶了黎潔貞老師和她的先生馬 Sir，經港珠澳大橋去了中

山、佛山、順德旅行。結果當然是有一個愉快的旅程。  

d. 2019年 7月 7日校友會將繼續舉行「三人籃球比賽」，希望各位校

友們，尤其是年青一輩的小師弟、小師妹，能踴躍報名參加。  

  

2. 2018-2020 年度校友會校董選舉  



截至 2018年 4月 9日止，收回有效的校友校董候選人提名表格 1 份， 

候選人是 1973 年上午部的畢業生吳志偉先生(即本人)，根據法團校董會校

友校董選舉指引，如果候選人數目等於空缺數目，則候選人自動當選成為校

友校董。我很高興能繼續在法團校董會服務。  

  

3. 上年度(2017-18)畢業班聯絡代表   

 6A 羅睿、徐琬晶   

 6B 陳可欣、曾子晉  

  

4. 王志聰校長的調任  

2018年 10月 26日收到校監鄧神父至校友們的信，說法團校董會己通過 

辦學團體(無玷聖母獻主會)的議決，從 2019年 9月 1日起，王志聰校長將

調任獻主會小學校長，接替榮休的黎潔儀校長。  

王志聰校長於 1995年加入溥仁上午校教師團隊，2001年出任下午校校 

長，2008年接任校長至今，服務本校超 23年，貢獻良多。我知到王校長對

溥仁極度不捨，也希望辦學團體能撤回調任的決定，但經過幾個月的商討，

仍未能改變這決定，最終亦只好無奈接受。在此，我謹代表校友會祝願王校

長於獻主會小學工作順利，繼續為學童教育作出貢獻。  

法團校董會隨即依從教育局的規定程序，展開招𦖛新校長的工作。在昨

天(2019年 2月 22日)校友會收到校監鄧神父新一封來信，說法團校董會己

接納「校長遴選委員會」的提名，通過委任陳啟興副校長從 2019年 9月 1 

日起擔任溥仁校長。陳啟興副校長服務本校多年，深受學生愛戴，我深信溥

仁從 2019-20新學年起由陳啟興校長帶領下，定必繼往開來，再創高峰。 

此 

𦖛任安排最終須經教育局常任秘書長批核，方可落實。  

  

5. 東頭邨 22座重建工程  



相信大家也留意到學校旁邊的地盤，東頭邨 22座重建已進行的如火如 

荼，一幢 29 層高的新公屋大樓拔地而起。在 2 月 20 日我們和房署、承建商

及顧問團隊的會議上，房署報告現時結構已建到頂層 29樓，下月(3月)會平

頂及進行機電配套和室內裝飾工程，預期明年 3、4月會取得入伙紙。  

大家有沒有注意到在貼近溥仁校舍部份(從前的走火樓梯)有一個大洞，

如一個小型凱旋門一樣，這是香港首座公屋有這樣一個凱旋門設計，原因是

一幢 29層高的新公屋大厦這麼貼近溥仁 7層高的校舍，那個壓迫感和屏風

效應可想而知，同時將來低層住戶面向溥仁的一堵實墻亦不會受歡迎。校方 

於是由三位校友組成的顧問小組，成員有香港大學建築系的鄭炳鴻教授 

(1976)，前任校友校董林楚成(1977)和本人吳志偉(1973)(亦是一位專業建

築師)，由王校長帶領下，在過去 5年來和房署不斷開會商討，由最初的一

般公屋設計，修改至現時的小型凱門設計，以減少屏風效應和壓迫感，保持

「風通道」的暢通。將來公屋新厦落成後，希望仍能保持和我們兒時那樣，

在炎夏仍感到微風輕送的涼快。  

  

6. 校友會幹事會換屆選舉  

時間飛逝，轉眼間本屆(第四屆)校友會幹事會已踏入第三年，2018-19 學

年完結時缷任，今年暑假時我們要選舉下屆幹事會成員了。能夠成為校友會

幹事會一員，為各位校友安排活動，聯繫母校、各位校長、老師和校友，參

與母校的教學發展，是我們十位幹事的榮幸。本屆幹事會缷任在即，我們希

望有更多年輕校友，尤其是現在在大專院校就讀，或剛出來工作的年輕校友

們能參與我們團隊，成為幹事。請與自己屆別的同學組隊，踴躍報名參選幹

事。我亦會主動聯絡畢業班班主任們，希望能有推介，我再個別誠邀校友參

加我們的團隊。  

  

7. 協作老師  



最後，我要多謝王校長在上一學年委任的曾韻暉老師，和今學年王校長

加多委任另一位老師，張寶珊老師，來協助校友會日常事務和工作。同時亦

要多謝幹事會成員，林潔玉主任/校友，作為校友會聯絡員，保持與母校緊

密溝通和聯繫。最後，在未來一年，希望大家繼續支持校友會及協助推動學

校發展。  

  

溥仁校友會第四屆幹事會主席吳志偉 

(1973)  

2019 年 2 月 23 日  

  

  


